
JANIÓPOLIS

Colégio e Escola D. Pedro receberam
recursos “Programa Mil Escola”

O deputado e secretário de Estado, Douglas Fabricio, o
Chefe do NRE, Ademir Santana, o prefeito Heitor da
Costa, com a diretora do Colégio João XXIII, Márcia

Minhotti e o representante da Escola Dom Pedro II, João
Fernandes, durante a entrega da autorização das

liberações dos recursos para as duas escolas

Conforme estava previsto,
desde meados do segundo
semestre de 2016, a Secre-
taria de Estado da Educação
liberou através do “Programa
Mil Escola” o Colégio João
XXIII e a Escola D.Pedro II.
São recursos destinados a
obras de reforma e melhori-
as nas escolas através de
ação direta das escolas, cu-
jos problemas levantados
ocorreu através de audiência
pública envolvendo a comu-
nidade escolar dos dois es-
tabelecimentos.

A entrega da liberação dos
recursos foi feita através do

deputado e secretário de Es-
tado, Douglas Fabrício junta-
mente com o Chefe do Nú-
cleo Regional de Educação
de Goioerê, Ademir Santana.

De acordo com o projeto,
as duas escolas foram bene-
ficiadas com recursos da or-
dem de R$ 100 mil cada,
para a execução das refor-
mas apontadas na audiência
pública realizada.

A cerimônia de entrega
aconteceu na Câmara Muni-
cipal e reuniu lideranças lo-
cais. Dentre elas, represen-
tante do Colégio João XXIII
e da Escola D. Pedro II além
de vereadores, do vice-pre-
feito Ismael Desanoski, o
prefeito Heitor da Costa e
outros.

Douglas entrega kits esportivo

A entrega do material esportivo pelo
deputado Douglas Fabrício

Durante a entrega de autori-
zação da liberação dos recursos
do “Programa Mil Escola” o de-
putado e Secretário de Espor-
tes, Douglas Fabrício fez a en-
trega de material esportivo ava-
liado em cerca de R$ 15 mil,
destinado aos programas de
treinamento das escolas coor-
denadas pelo Departamento de
Esportes. Douglas Fabrício fez
questão de destacar as reivin-

Douglas com os vereadores Moacir, Coxa, e, Jorge
presidente da Câmara, e Agnaldo Senger

Impasse na tarifa de trans-
porte universitário beneficia
estudantes

Os estudantes universitári-
os de Janiópolis foram benefi-
ciados com o impasse envol-
vendo a fixação da tarifa da
taxa para o transporte dos uni-
versitários. A discussão vinha
se arrastando desde o início
da atual gestão.

A preocupação do prefeito
Heitor era com relação a in-
constitucionalidade da Lei
Municipal, conforme ofício en-
caminhado a Prefeitura, pelo
Ministério Público.

Após reunião com os vere-
adores foi fixada uma tarifa de
R$ 80 por mês.

POLÊMICA. O Projeto de
Lei encaminhado pelo prefei-
to à Câmara recebeu uma
emenda por parte dos verea-

Impasse na tarifa de transporte
universitário beneficia estudantes

dores reduzindo a tarifa para
R$ 52,95,  equivalente a uma
Unidade Fiscal do Município
(UFMJ).

Por discordar da posição
dos vereadores em reduzir o
valor da tarifa, e por não con-
cordar com a emenda aprova-
da, o prefeito Heitor vetou o
Projeto com a emenda elabo-
rada pelos vereadores que re-
duziu valor da tarifa e devol-
veu o Projeto para a Câmara
Municipal.

Diante do impasse o prefei-
to Heitor da Costa determinou
a suspensão da cobrança da
tarifa do transporte dos estu-
dantes, que enquanto perdu-
ra a queda de braço entre os
vereadores e o prefeito os es-
tudantes estão sendo benefi-
ciados com gratuidade do
transporte.

Janiópolis reivindica
construção de Arena Esportiva

Nas recentes estada em
Janiópolis o deputado e se-
cretário de Esportes, Dou-
glas Fabrício se comprome-
teu com as lideranças do

O local ao lado do Ginásio de Esportes onde está sendo pleiteada
com a futura arena esportiva com piso de grama sintética

município de enviar esfor-
ços no sentido de enquadrar
Janiópolis no programa de
Arena Esportiva com grana
sintética para
o município.
Na visita Dou-
glas Fabrício
visitou o local
onde a arena
poderá ser
instalada, na
quadra de
área junto ao
Ginásio de
Esportes. A
arena conta
cum ampla
e s t r u t u r a

como o gramado sintético,
alambrado, arquibancada e
vestiários e iluminação. Na
região o município de Jani-

ópolis está sendo contem-
plado com as obras estan-
do em adiantada estado de
execução.
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dicações do PPS de Janiópolis
liderado pelo vereador Moacir
dos Reis.

APOIO. Na oportunidade o
deputado e secretário Douglas
Fabrício fez questão de desta-
car a representatividade do PPS
de Janiópolis na pessoa do Mo-
acir dos Reis, que segundo ele
tem mantido importantes trata-
tivas em favor do município de
Janiópolis.


